

liebe Kora,

ich finde, so eine "Abschlussarbeit" ist eine
gute Gelegenheit, Danke zu sagen.

- Danke für eine tolle Ausbildung,
- Danke für deine offene und kreative Art
- Danke für deine vielfältigen Vermittlungsformen und
vor allem Danke dafür, dass du in mir ganz
viel Begeisterung für ein Thema geweckt hast,
welches mich anfänglich nur interessierte.

Ich habe jede Menge Spaß und habe sehr viel
Kraft in den Seminaren und der Gruppe getanzt -
und wahrscheinlich war das kaum jemals so
wichtig wie in diesen Tagen.

Und: Ich werde ausprobieren, allein in meiner
"Kräutwiese", in Gruppen und auch bei der
einen oder anderen kleinen Veranstaltung im Wald/
oder Schulungsraum. Danke!

Ich würde mich jedenfalls freuen, wenn es weiterhin
Kontakt gäbe und vielleicht ein "Heilpflanzenvorarlberg"
Werkstatt werden würde.

Wolfe